



3 Pièces

107 m²

Réf. LVS-1964

10 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique 3 pièces, lumineux et entièrement meublé, est situé au dernier étage de l'une des résidences les plus élégantes du Port Hercules « Le Beau Rivage », offrant une des vues les plus emblématiques de Monaco, notamment sur le Port et le Piste de F1. L'appartement se compose d'un double séjour spacieux, doté d'un élégant coin salon avec écran de télévision caché ainsi qu'un coin repas et une cuisine décorée avec goût. Cet espace de vie bénéficie d'un accès à la terrasse principale, d'où vous pourrez admirer cette vue exceptionnelle sur le Port Hercules, le Rocher et le circuit du GP ...

This magnificent, bright and fully furnished 2 bedroom apartment is located on the top floor of one of Port Hercules' most elegant residences, "Le Beau Rivage", offering one of Monaco's most emblematic views, notably of the Port and the F1 track. The apartment features a spacious double living room, with an elegant sitting area with hidden TV screen, as well as a dining area and a tastefully decorated kitchen. This living space benefits from access to the main terrace, from where you can admire the exceptional view of Port Hercules, the Rock and the F1 GP circuit. The apartment also features ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

